

» **GER** Jeudi, le club a organisé une soirée pour apporter son soutien à l'association « L'école de la vie à Madagascar ». D'anciens internationaux de rugby étaient de la partie.

L'USEP solidaire avec les enfants malgaches

La soirée de jeudi dernier au foyer rural de Ger aura permis aux participants de mieux connaître les objectifs de l'association « L'école de la vie à Madagascar ». Créée en 1997, à la suite de la tournée des élèves de la section sport-études du lycée Jolimont de Toulouse, et placée sous l'égide de son président André Granereau, le proviseur de l'époque, elle a pour but de soutenir tous les projets mis en œuvre au bénéfice des enfants, filles et garçons, fréquentant les écoles de rugby de la Grande Île, et plus généralement l'enfance en difficulté dans ce pays, l'un des plus pauvres du monde.

Jean Sillières, Louis Armary, Jean-Pierre Garuet ou encore Christian Paul ont répondu à l'invitation

Tous ceux qui partagent les valeurs du rugby ne pouvaient rester indifférents à une démarche aussi généreuse et totalement désintéressée. Et les organisateurs locaux de la soirée, ainsi que les



André Granereau (6^e à gauche), président de « L'école de la vie à Madagascar », heureux de l'aide apportée par les dirigeants de l'USEP et les anciens internationaux de rugby ou sportifs de haut niveau. © YVES DUPETIT

représentants de l'association, dont André Granereau, Gilles Baudet et Claude Debat, auront noté avec satisfaction la présence des anciens internationaux ou joueurs de haut niveau qui avaient pu répondre à l'invitation : Jean Sillières, Louis Armary, Jean-Pierre Garuet, Christian Paul, Jean-Claude Claverie...

L'USEP et son président Marc Canton entretiennent une véritable amitié avec certains des responsables de l'association humanitaire. Et une fois de plus, le club a

manifesté son soutien aux actions engagées par cette dernière. Dès ce mardi 4 novembre, une délégation part à Madagascar pour une nouvelle expédition dans une quinzaine de villages de pêcheurs dotés d'une école de rugby. Ses membres emporteront dans leurs bagages un jeu de maillots offerts par le club gérois.

Des projets présentés

Jeudi, la soirée a débuté par la projection du film de Guy Chapouillé, « Une raison de vivre ».

Au cours du débat qui a suivi, différents projets mobilisateurs ont été évoqués : la mise en œuvre d'une campagne de visites médicales avec la délivrance de cartes d'identité sportive ; la formation d'éducateurs socio-sportifs ; l'aménagement de certains secteurs ; la distribution de kits d'équipement...

Autant dire que la tâche de cette association est loin d'être épuisée et mérite bien tous les soutiens qu'elle sollicite inlassablement. ■